



Auszug aus dem substanziellen Protokoll 96. Ratssitzung vom 29. Mai 2024

3233. 2024/212

Postulat der SP- und GLP-Fraktion vom 15.05.2024:

Durchführung des Eurovision Song Contest (ESC) 2025 in Zürich

Marco Denoth (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Ich bin überzeugt, dass der Stadtrat bereits Vollgas gibt. Er braucht die Rückendeckung des Gemeinderats, weshalb die Sache dringlich ist.

Der Rat wird über den Antrag am 5. Juni 2024 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat